

Niemand wollte ihn haben, gejagt, angeschossen und ausgesetzt. Dann fand er sein Glück bei den lieben Menschen im Tierheim:

Nikiforos



Leider war das Glück, das man ihm gewähren konnte, nur von sehr kurzer Dauer. Tiere Spuren hatten die vielen Bleikugeln, die sein Körper in sich trug, hinterlassen. Leise ist er von uns gegangen und eingeschlafen.

Niemals werden wir die Menschen verstehen, die einem unschuldigen Wesen solch ein Leid antun können.

Hunde haben alle guten Eigenschaften des Menschen, ohne gleichzeitig seine Fehler zu besitzen.”

(Friedrich II.)

